

sgi international

7 Pièces

355 m<sup>2</sup>

Réf. 2214

2 850 000 €

Ramatuelle

Appartement à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche du village de Ramatuelle et des plages ce loft offre un volume exceptionnel et une surface de 355m2Ce bien atypique est composé comme suit:Le bâtiment principal est un loft avec une incroyable hauteur sous plafond - une grande pièce de vie baignée de lumière avec cuisine ouverte - une chambre avec son dressing et sa salle de bains - beaucoup de rangementsA l'étage 1 chambre avec sa salle de douche - 3 espaces bureaux surplombant la pièce de vie - accès à la terrasse rooftop avec vue sur les vignes.Un beau patio très ensoleillé avec terrasse, piscine chauffée et sauna.Connectés à la ...

Close to the village of Ramatuelle and the beaches, this loft offers an exceptional volume and a surface of 355m2This atypical property is composed as follows:The main building is a loft with an incredible high ceiling - a large living room bathed in sunlight with open kitchen - a bedroom with its dressing room and bathroom - lots of storageUpstairs 1 bedroom with its shower room - 3 office spaces overlooking the living room - access to the rooftop terrace with a view of the vineyards.A beautiful very sunny patio with terrace, heated swimming pool and sauna.Connected to the house but with ...

## SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

